

Plus de 80 vaches laitières périssent à la suite d'un incendie

Publié le 22 février 2025 à 17:56, modifié le 24 février 2025 à 11:06

Par: *Jasmin Guillemette*



Un incendie s'est déclaré samedi matin dans une ferme agricole à Saint-Jean-de-Dieu. Le bâtiment abritait 260 vaches laitières et la majorité a survécu. Il a toutefois été impossible pour les propriétaires de faire sortir leur troupeau, en raison de la fumée intense. Un peu plus de 80 bêtes ont péri ou ont dû être euthanasiées par la suite.

Selon le directeur du service incendie, Christian Sirois, le feu aurait été causé par un équipement électrique et s'est ensuite propagé à l'entretout.

Le bâtiment a subi des dommages importants, mais les 35 pompiers de Saint-Jean-de-Dieu, Saint-Cyprien et Saint-Clément ont réussi à le sauver. L'intervention a duré plus de sept heures.